



## **NO CALLARÉ MÁS, FRENTE A LA VIOLENCIA POLÍTICA DE FUERZA CIUDADANA.**

### **ME FUI POR MALTRATO, HUMILLACIONES Y PRUEBAS DE POLÍGRAFOS.**

El 29 de Octubre del 2025, presente mi carta de renuncia al Movimiento Político Fuerza Ciudadana; en ese momento decidí irme en silencio, con altura y sin peleas. Sin embargo, hace cinco días denuncié eventos de violencia política de parte de integrantes de Fuerza Ciudadana; fui revictimizada en espacios públicos, ruedas de prensa y comunicados.

Frente a los ejercicios y espacios en los que he sido revictimizada, me veo en la necesidad de hablar con mayor claridad sobre la violencia política de la que fui víctima dentro de ese proyecto político.

Lo ocurrido durante la Gran Parada de Caimanes en el marco del Festival Nacional del Caimán Cienaguero, no fue un hecho folclórico ni una expresión cultural, como la gerente liquidadora de Fuerza Ciudadana, Adriana Trujillo, sugiere. Valga anotar contra quien he formalizado denuncia ante la Fiscalía General de la Nación.

Fue un ataque violento y deliberado. En el contexto caribe, demasiadas veces la violencia se disfraza de “expresión cultural” para justificar el grito, la humillación pública y el maltrato. Eso es detestable y profundamente peligroso porque contribuye a la normalización de la violencia política contra las mujeres. Además, para mi esto fue profundamente doloroso; el que fuera denigrada y maltrada la honra de mi madre fallecida hace 9 años. Quien fue una mujer educadora con principios morales intachables. Esto es inaceptable.

Tal como lo expresé antes, he sido víctima de humillaciones públicas, señalamientos, presiones reiteradas para renunciar a la curul en el Congreso de la República, aislamiento político y prácticas profundamente degradantes, como haber sido obligada a someterme a pruebas de polígrafo para “demostrar” mi lealtad. Todo lo anterior ordenado por Carlos Eduardo Caicedo Omar y ejecutado por Rafael Martinez.



He callado lo suficiente sobre estos eventos, aún cuando los enuméré en mi carta de renuncia. No me fui por desleal: me fui como consecuencia directa del hostigamiento sistemático y de la invisibilización de mi trabajo por parte de Fuerza Ciudadana, a pesar de haber cumplido siempre con mi responsabilidad frente al pueblo Magdalenense.

Sin embargo, ha sido el mismo Movimiento político Fuerza Ciudadana el que, en pleno contexto electoral, me ha revictimizado a través de un comunicado realizado por la gerente liquidadora Adriana Trujillo el dia 21 de Enero del presente año y quien además en su intervención en la rueda de prensa realizada el dia 22 de enero del 2026, reiteró dentro de sus pronunciamientos **“hay algo de ingratitud y deslealtad, específicamente en la ida de la ex compañera Ingrid Aguirre”**

Hoy alzo la voz porque esa violencia continúa y se reproduce. Hablar no es un acto de rabia, es un acto de dignidad y es también una advertencia: la violencia política contra las mujeres no puede seguir siendo el precio de participar en política.

Hoy temo por mi integridad física, por mi vida y la de mi familia y pido acompañamiento y protección de las autoridades competentes: Fiscalía General del Nación, Defensoría del Pueblo, Procuraduría General de la Nación, Consejo Nacional electoral y la Unidad Nacional de Protección.

**INGRID JOHANA AGUIRRE JUVINAO**

Representante a la Cámara  
Departamento del Magdalena